

L'Église en fête face à ses nouveaux défis



Pendant l'intervention de Monseigneur Bouilleret.

Essai transformé, dimanche, pour la fête du doyenné qui a rassemblé un nombre impressionnant de fidèles de tous les âges, dimanche à la halle Sauzay. Un temps de partage, mais aussi de réflexion sur le devenir de l'Église, actuellement face à de nouveaux défis d'envergure. "Une mutation et non pas une crise", a rassuré l'évêque de Besançon, Monseigneur Jean-Luc Bouilleret, qui comptait au rang des orateurs. A l'heure où les vocations se

font plus rares, où les laïcs sont appelés à seconder les deux prêtres en exercice que comptera demain chacun des doyennés de notre diocèse, c'est en quelque sorte à chaque chrétien, dans les tréfonds de son âme, de s'interroger individuellement et collectivement sur ce que doit être la communauté, la façon la meilleure de la servir et, à travers elle, de servir l'humanité. "Un chrétien isolé est un chrétien en danger", a d'ailleurs rappelé Monseigneur Bouilleret.